

ERÖFFNUNG

GALERIA
KAUFHOF
EINE WELT VOLLER IDEEN

Die fleissigen Handwerker – geführt von einer Power-Frau

Die neue Galeria Kaufhof – seit Anfang des Jahres wird hier gehämmert und gebohrt, was das Zeug hält. Alles, um für die Eröffnung am 1. September rechtzeitig fertig zu werden. BILD

hat ein paar fleissigen Handwerkern zugesehen. Und mit der weiblichen (!) Bauleitung, Christiane Windgassen (32), gesprochen...

Wie ist es als Frau auf dem Bau? „Ich fühle mich sehr wohl – Probleme mit Handwerkern gibt es nicht. Gott sei Dank, denn 300 Männer stehen unter meinem Befehl! Und ich bin Mädchen

für alles: Von Wasserschäden bis Verletzungen – ich bin Ansprechpartnerin Nummer eins. Und das von sieben Uhr morgens bis acht Uhr abends. Seit Januar! Aber die Arbeit mit

den unterschiedlichen Menschen gefällt mir sehr. Ausserdem schafft man etwas – das Vergleichene mit den Entwurfs-Plänen am Abend ist die schönste Belohnung!“

Hamburgs hellstes Parkhaus

Auch das Kaufhof-Parkhaus wurde für insgesamt 320 000 Mark renoviert. Mehr Licht und Transparenz sorgen für eine freundlichere Atmosphäre. Alle Fahrstühle sind gewartet worden. Es gibt mehr Frauen-Parkplätze.

Kaufhof in Hamburg – so fing alles an

Die Mönckebergstrasse im Jahre 1967: Am 26. September, pünktlich um 9 Uhr öffnen sich die Türen zu Hamburgs modernstem Warenhaus. Tausende Besucher strömen in das frisch renovierte Klopperhaus. Sie alle wollen das neue Kaufparadies angucken, dass mit seiner Warenvielfalt (100 000 Artikel) keine Wünsche offen liess.

Ob Lebensmittel, Möbel oder Beklei-

Jürgen Felchner (40), Maler-Geselle der Firma Kühl



„Ich streiche gerade die seitliche Verkleidung der Rolltreppe. Das gebrochene Weiß wurde extra für den Kaufhof angemischt. Insgesamt haben wir rund 20 000 Quadratmeter Fläche gestrichen – allein 120 Säulen und 450 qm Fensterfläche. Da geht ganz schön viel Farbe drauf: 10 Tonnen haben wir mit bis 20 Kollegen verbraucht. Allein die Deckenplatten haben 3 000 Liter verschluckt!“



Christiane Windgassen (32) – sie ist die einzige Frau im Bauleiter-Team. Aber sie sagt: „Mit den Jungs vom Bau komme ich gut aus!“

Fotos: Thomas Knoop